

BAB IV

PEMBAHASAN DAN EVALUASI.

4.1 Pembahasan

Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) merupakan suatu bentuk pendidikan ilmu kemasyarakatan yang harus dipahami oleh seluruh mahasiswa. Hanya dengan cara yang seperti ini, mahasiswa akan merasa lebih terdidik untuk menghadapi permasalahan yang muncul di dalam masyarakat serta lebih peka terhadap lingkungan sendiri. Dengan dilandasi pada kemampuan ilmu bisnis dan teknologi, rasa pengabdian yang tulus terhadap Bangsa dan Negara untuk mengejar keterbelakangan yang dialami dan kemampuan berinteraksi social yang baik yang didukung oleh pemahaman masalah serta pemecahan masalah secara sistematis, pragmatis dan fleksibel dipastikan akan membawa perubahan-perubahan positif dalam berbagai bidang baik fisik maupun non fisik atau mental maupun spiritual.

Kegiatan Praktik Kerja Pengabdian Masyarakat IIB Darmajaya Bandar Lampung Tahun akademik 2018/2019, yang berlokasi di Desa Karang Rejo Kecamatan Negeri Katon Kabupaten Pesawaran.

Dilaksanakan mulai tanggal 14 Februari 2019 – 14 Maret 2019. Adapun pembahasan dari terlaksananya program baik yang dikategorikan sukses, tidak sukses, maupun program yang baru muncul, rincian dari kedua katagori tersebut sebagai berikut:

A. Program yang terlaksana dengan baik

1. Pembuat Website Desa

Pembuatan Website Desa Tanjung Anom dapat dilakukan dengan baik terlihat dari berjalannya Website Desa yang telah TIM PKPM kami buat dengan tampilan yang lebih responsive.

2. Pembuatan video laporan

Pembuatan video laporan berjalan dengan baik dan maksimal dengan kerja keras dari Tim kami.

3. pemasaran produk

Strategi bisnis sangat diperlukan untuk memulai suatu usaha Keripik Singkong guna agar owner dapat mengarahkan bisnis yang dilakukan mau kearah seperti apa dan dengan pemanfaatan teknologi yang sedang berkembang untuk meningkatkan pemasaran produk kami memberikan satu akun social media dan toko online untuk owner mulai menjual produknya secara luas.

4. penyusunan laporan keuangan sederhana kepada Usaha Keripik Singkon Viska, mengajarkan pencatatan laporan penerimaan kas, pengeluaran kas, dan perhitungan laporan laba/rugi.

a. Program yang baru muncul.

Perencanaan pembuatan alat pemotong atau pemipih singkong pada saat proses sedang berlangsung.

4.2 Evaluasi

Manusia adalah ciptaan Allah swt yang paling sempurna, yang dianugrahi akal dan nafsu, sehingga manusia tentu tak luput dari kesalahan.. Kesalahan yang telah terjadi bukan tanpa alasan, melalui proses berpikir dan upaya yang ada masih saja terdapat program kerja yang belum terlaksana dengan baik.

Tak dapat dipungkiri belum terlaksana dengan baik nya beberapa program kerja disebabkan kelalaian kami sebagai peserta PKPM, selain itu, Mahasiswa PKPM juga memiliki kesibukan diluar kegiatan PKPM yaitu kuliah saat awal dilaksanakan kegiatan PKPM dan pengisian KRS di minggu ke 3 PKPM yang juga menyebabkan program kerja tidak dapat terlaksana. Pembagian waktu antara kegiatan PKPM dan kegiatan masing-masing membuat peserta kesulitan melaksanakan program kerja.

Di sisi lain ketidakjelian peserta dalam survey lokasi PKPM membuat program kerja tidak terkondisikan dengan baik. Hanya intropeksi diri lah yang dapat kami lakukan. Semoga apa yang telah kami laksanakan dapat bermanfaat bagi warga dan diterapkan di kehidupan sehari-hari.

